



COMUNE DI CESENA

ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE

QUARTIERE n. 2 - "CESUOLA"

VERBALE N. 2 – ANNO 2018

Il giorno **19.02.2018**, alle **ore 20.45** presso la sede del quartiere Cesuola, in via Ivo Giovannini, 20, si è riunito, a seguito di avviso scritto spedito in tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione, il

CONSIGLIO DI QUARTIERE

Presiede il sig. **Gazza Amleto** – Presidente di quartiere

Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.:

<i>Presenti</i>	<i>Cognome e nome dei consiglieri</i>	<i>Presenti</i>	<i>Cognome e nome dei consiglieri</i>
P	BERTOZZI SILVIA	P	MERENDI ANGELO
P	BRIGANTI MONICA	AG	ORLANDI CORINNE MELINA
P	CROCIANI FRANCESCO	P	PLUMARI LORENZO
P	GAZZA AMLETO	P	SOLDATI CESARE
P	MASCETRA RINALDO	P	SPINELLI MARIA

Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 9 consiglieri sui 13 assegnati al Consiglio e sui 10 in carica, il presidente dichiara aperta la seduta.

Ordine del giorno:

1. Approvazione verbale seduta precedente;
2. Festa di quartiere;
3. Programmazione utilizzo risorse per iniziative di partecipazione e valutazione richieste contributi;
4. Sicurezza nel quartiere;
5. Comunicazioni del presidente e dei coordinatori;
6. Varie ed eventuali.

ΛΛΛΛΛΛΛΛΛΛΛΛΛΛΛΛΛΛΛΛ

PRIMO PUNTO – Approvazione verbale seduta precedente

Approvato all'unanimità dei presenti il verbale relativo all'incontro del 15 gennaio 2018.

SECONDO PUNTO – Festa di quartiere

Il Consiglio prende atto che nel 2018 il sodalizio con la Polisportiva Virtus per l'organizzazione della "Festa del Vivere insieme" non ci sarà a causa di una indisponibilità dei campi e degli spazi della Polisportiva. La festa dovrà quindi essere effettuata nei giardini della scuola elementare, a cui si dovrà chiedere l'autorizzazione.

Inoltre, considerato che il palco comunale a disposizione dei Quartieri sembra essere già impegnato, per la manifestazione si potrebbe utilizzare il palco della parrocchia Osservanza che la scuola elementare ha impegnato nei giorni immediatamente precedenti la festa per il loro spettacolo di fine anno scolastico. Se non già impegnato in altri eventi si potrebbe prolungare l'utilizzo di questo palco e condividere con i referenti della scuola il montaggio e lo smontaggio della struttura, oltre a sostenere gli eventuali costi. Relativamente al palco dei quartieri il presidente informa che nel prossimo Collegio dei presidenti è prevista l'adozione di un apposito regolamento per l'utilizzo dell'attrezzatura.

La consigliera Briganti crede che sia difficile organizzare la festa senza la collaborazione della Virtus e lamenta di non essere stata avvisata dell'incontro avvenuto nelle scorse settimane con la Polisportiva in cui è stata comunicata la loro indisponibilità alla condivisione dell'organizzazione anche se hanno garantito, nonostante gli impegni, una loro partecipazione. Anche il vicepresidente Crociani è preoccupato per la mancanza dell'aiuto da parte della Polisportiva. Spinelli è preoccupata in modo particolare per le pratiche amministrative legate alle autorizzazioni.

Il presidente specifica che la Polisportiva ha chiesto nelle scorse settimane un incontro durante il quale hanno espresso le loro difficoltà ad organizzare, per il terzo anno consecutivo, un evento molto impegnativo e dispendioso. Non era intenzione del presidente escludere nessuno dei consiglieri e si scusa che qualcuno non sia stato avvisato dell'incontro. Spinelli propone di ridurre a due le giornate della festa. Il Consiglio decide che la festa si farà venerdì 1 e sabato 2 giugno 2018.

Nei prossimi giorni verrà convocato un ulteriore incontro del Consiglio di Quartiere in cui si inizierà a predisporre il programma.

TERZO PUNTO – Programmazione utilizzo risorse per iniziative di partecipazione e valutazione richieste contributi

Considerato che le risorse ad oggi riservate ad iniziative di partecipazione nel quartiere ammontano a € 6.781,42 (€ 6.525 le risorse 2018; €222,92 quelle non assegnate nel 2017 e € 33,50 per minore spesa rispetto a quanto preventivato per "biblioteca e sede quartiere"), il Consiglio prevede in linea di massima di utilizzare le risorse per il supporto ai progetti scolastici (1.000 euro), per il sostegno a progetti proposti da associazioni culturali e sociali (2.500 euro), per il sostegno alle attività di carattere sportivo (500 euro) e, la somma rimanente, per altre iniziative che dovessero emergere in corso d'anno.

Si decide quindi di sostenere il tradizionale appuntamento della “Festa della donna” che si svolgerà nel pomeriggio di domenica 11 marzo con una prima parte musicale cui seguirà la presentazione di una romanza. Per l'appuntamento si accorderà il pianoforte presente nella sede così come deliberato nel consiglio del 15 gennaio scorso, si riconosceranno 250 euro al Coro lirico Alessandro Bonci per l'organizzazione dell'evento e si sosterranno i costi per gli omaggi floreali alle partecipanti per un importo ipotizzato di 60 euro. Per l'occasione, si chiederà di effettuare un intervento straordinario di pulizia degli ambienti.

Viste e valutate le richieste di contributo pervenute il Consiglio approva:

- un contributo di 300 euro per il sostegno del progetto “Viaggiamo con Piumetto dal fiume al mare” presentato dalla Direzione Didattica 3° Circolo da realizzarsi presso la scuola dell'infanzia Porta S. Maria;
- un contributo di 450 euro per il sostegno del progetto “Travel & Fun” presentato dalla Direzione Didattica 3° Circolo da realizzarsi presso la scuola primaria di Ponte Abbadesse;
- un contributo di 200 euro per il sostegno del progetto “La gentilezza: cambiare tanto ... con poco. Le buone mani ... ere” presentato dalla Direzione Didattica 3° Circolo da realizzarsi presso la scuola dell'infanzia di Ponte Abbadesse.

QUARTO PUNTO – Sicurezza nel quartiere

Il presidente espone alcune problematiche emerse nei mesi scorsi. In particolare evidenzia episodi di vandalismi e furti, oltre alla velocità eccessiva degli automezzi nelle principali vie di comunicazione. Il Consiglio prende inoltre atto che ultimamente è sorto anche un gruppo di cittadini denominato “Cesuela sicura” che si tiene in contatto tramite smartphone. Il presidente propone di contattare l'amministratore di questo gruppo per capire se e come è possibile collaborare.

QUINTO PUNTO – Comunicazioni del presidente e dei coordinatori

Il presidente:

- a. informa che nei giorni scorsi (12/02) si è tenuto un incontro con il personale della scuola elementare di Ponte Abbadesse per parlare dell'inaugurazione della pista ciclabile, della festa di quartiere e di altri temi legati alla collaborazione tra scuola e quartiere. All'incontro erano presenti le maestre della scuola elementare “Don Baronio”, la loro coordinatrice, il presidente di Quartiere Gazza, i consiglieri Bertozzi, Orlandi e Soldati e gli assessori F. Lucchi e Benedetti. E' stata confermata la disponibilità da parte delle insegnanti di collaborare per la riuscita delle iniziative.
- b. comunica che il nuovo tratto di pista ciclabile è pronto, l'apertura al pubblico verrà fatta dopo un periodo di assestamento. Verso la fine di marzo, con il coinvolgimento dei ragazzi della scuola primaria, verrà fatta l'inaugurazione.
- c. informa che sono in corso contatti e confronti per sensibilizzare “Area Vasta USL” affinché si possa promuovere un incontro territoriale che presenti le nuove opportunità presenti nella nostra Regione relativamente alla malattia degenerativa “fibromialgia”.
- d. informa, come concordato nella scorsa riunione, di aver incontrato nei giorni scorsi insieme al consigliere Soldati i referenti del Progetto Giovani del Comune di Cesena per esporre loro la situazione di disagio giovanile, sfociato in atti di vandalismo, presente nella zona di Ponte Abbadesse, fatti che hanno portato anche ad un esposto

alla Polizia da parte della Polisportiva Virtus per alcuni danni causati alle loro strutture e attrezzature. I responsabili del Progetto Giovani contatteranno la referente della scuola secondaria di I grado via Pascoli, essendo quella l'età dei ragazzi coinvolti, per capire se anche all'interno della scuola si sia recepito sentore di qualche disagio o comportamento violento. Hanno ribadito la propria disponibilità ad intraprendere azioni nel caso che la situazione continuasse ad essere preoccupante. Per coinvolgere giovani e ragazzi e prevenire fenomeni di devianza, consigliano di avviare un percorso partecipativo per avvicinarli a possibili centri di aggregazione che potrebbero essere ospitati nei locali di quartiere una volta completato l'ampliamento della sede.

SESTO PUNTO – *Varie ed eventuali*

Nessun argomento trattato.

^^^^^^^^^^

La seduta è tolta alle ore 23.15.

Allegati: //

Letto, approvato e sottoscritto.

Il Presidente del quartiere
Amleto Gazza